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English Minutes

Important Announcements and Resolutions
Next AStA Meeting is on: 15.04.2025

AI 1: Welcome and Regularities
Emil Speaker) opens the meeting at 14.15 and establishes that the meeting 
is quorate with 9 votes, 10 including the autonomous departments.
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AI 2: Approvement of Minutes
Postponed.

AI 3: Messages and Enquiries

Messages from Speakers
This happened:

We were on a third and last internal retreat conference (called voyage)

We did a lot of work on the petition ‘Solidarity instead of austerity ,̓ it was 
successful, we achieved 5000 votes.

One speaker managed to get the university to buy a washer-dryer, 
which will be here in the building for towels from the kitchen or from 
Plan B and the like.

The MIZ has discarded a light panel, which we have tested and would 
like to install in the living room to make the stage lights easier to control

This is coming up:

This weekend there is a big closed meeting with Spree, StuPa chair, 
HoPo speakers, senators etc.

The next Market of Opportunities is on 14th of April in the foyer of the 
central building

There will be another Jour Fix with Mr Spoun

Messages from Departments
Unikino: We received our flyers and programme booklets for the summer 
semester today and are distributing them. Next Tuesday we're showing the 
first film, it's ‘Wicked .̓ We're organising a get-to-know-you meeting on 16th 
of April because we urgently need new active people.

Theatre: We're starting rehearsals tomorrow. So far we've rewritten a lot of 
the play and planned the production. We are looking forward to it.

Antira: We're also planning a get-together because there aren't that many of 
us, but we have a lot of plans.

WoZi: We have a plenary session tomorrow, for example the wall behind the 
bar isn't so nice anymore, maybe we need to repaint it. We also want to plan 
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a jam session and possibly a concert.

QUARG We also have a meeting tomorrow. We're a bit behind schedule at 
the moment, for example we're planning a lecture series. I'm not sure if any 
of us will be available for the new AStA meeting date.

Speakers: Unfortunately, it's very difficult to find a date when everyone 
can make it. Last semester, for example, no one from the Radio or the 
International Society had time, so their wishes were given more priority 
when it came to finding a date. If a department cannot attend, please 
read along in the group, we try to make all information accessible in this 
way. Sorry.

PFUI We are just starting to record everything again. Little happened during 
the lecture-free period. We have our first plenary meeting on Thursday and 
want to organise another open plenary meeting. We already have a few 
ideas for activities.

ARCHIPEL We are having a big visioning process for what we want 
ARCHIPEL to be. We are also currently planning how we can become a 
content-related society, which we will apply for at the next StuPa meeting. 
We may get a new name and a new logo. We are currently in contact with 
the Equal Opportunities Office for a networking programme for students 
with disabilities, which we are currently setting up and planning the funding 
for. We are also meeting again this Thursday for the first time.

Speakers: A report from Öko?Logisch! this department is currently taking a 
break, or rather they unfortunately had to disband because there were no 
more active people. I see this as an opportunity for motivated people to set 
up a new sustainability unit.

AI 4: Budget Talk AStA
Finance: It's about the AStA budget and the distribution to the departments. 
Before we look at the table, a brief background. The budget that you have 
as a department comes from here four pillars:

Administrative flat rate. Of this, 9% goes to the departments.

It is also possible to carry over budget from a previous financial year into 
a new one. Perhaps you have already done this as a department.

Then, under the name of reducing reserves, there is an extra budget for 
units and FGVs in this financial year, which has given another 15% of the 
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9% extra budget and based on the ratio of the 9% for your unit, you 
have received 15% extra.

The fourth pillar is income, i.e. grants, donations or hard-earned money 
(for example, the university cinema takes in money).

This is basically the money you could spend. The budget you have is also 
roughly what you spend.

It is therefore important for our budget planning that you get roughly the 
same budget this year as you had last year so that you have as much room 
for manoeuvre as before.

Based on all the influences (income, budget transfers, special budget), the 
9% is distributed again among the departments, i.e. a department receives a 
share of the 9%. This means that if something changes in this distribution of 
the 9%, you don't necessarily have more or less budget than last year, but 
with everything included you have roughly the same budget as last year.

And we are sitting here today to decide whether the percentages fit, or 
whether one department absolutely needs more budget and another can 
give something away. This is the lever that we can now use to decide 
something else. The budget from Öko?Logisch! is of course included in the 
plan and we could use it for other departments, but ARCHIPEL might need it 
later, we haven't been able to allocate a budget to it yet because it hasn't 
been legitimised by the StuPa yet. So we could say that we'll leave the 
budget from Öko?Logisch! where it is for now and maybe move it to 
ARCHIPEL later.

We will now look at the percentages, answer your questions and then vote 
on them.

Antira: What happens if you go into the red?

Finance: Theoretically, you can overdraw the cost centre, but at some 
point we will say that we won't give you any more money. We try to 
ensure that no private individual has to pay for something like this. But 
you also have to bear in mind that we never know 100% how much 
budget we have available because we don't yet know the number of 
students and therefore the absolute number of 9%. But please just don't 
do it.
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QUARG We've applied to the StuPa for something for the Tuntenshow, 
does that count?

Finanz: No, that's a separate project. If you submit a project funding 
application over 1000 euros, it's a completely separate project that has 
nothing to do with the cost centre of the departments. That's good to 
know: if you have projects, you can always submit an application to the 
StuPa.  But if you still have budget, you have to disclose this in the 
application and then explain why it's not enough.

Finance: That's a lot of numbers now. If you don't have any more big 
questions, I'd like to show you again what you can see in the picture. You 
have expenditure from the last financial year, a distribution of the students' 
income, 9% of which is allocated to the departments as new 100%, so you 
have the absolute euro figures. The budget amount is added, the income 
and the total budget are created when the extra budget is added. The aim 
was for this to roughly correspond to the expenditure.

The extra budget will be cancelled in the next financial year and we will 
again only distribute the 9%, apart from that the amounts will remain similar.

Speakers: We have access to many cost centres, what do we pay from the 
006 apart from our printing costs?

Finance: You bought a table for 1000 euros and it was paid for from this. 
In addition, your budget did not have to be adjusted because you still had 
a carryover. The situation is similar for political education and the 
summer party. We made sure that there was enough budget for the 
content-related work of the departments.

Antira: Can the Antira access the pot for political education?

Finanz: That depends on the project, but it is generally possible. It's not a 
huge cost centre and, for example, the education series is currently 
being run through it, but it's actually there for such projects.

Finance: Ideally, you don't have any carryovers because you are doing 
something with the money and if the carryovers are too high, it gets 
complicated.

Speakers: It would be a shame if over 1000 euros would be lying around for 
a semester because it had been earmarked for the Öko?Logisch! 
programme and they disbanded. But it would also feel strange to use it 
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directly for something else. Do we have to wait until the next financial year 
before ARCHIPEL can have its own cost centre?

Finanz: Yes, but the wait is not that long. The current supplement is 
relatively early. There will probably be a second supplement as an 
exception.

Speakers: Does that mean that there is a gap in this economic 
supplement for Öko?Logisch! and that we will not continue to charge the 
cost centre and will make the money available to ARCHIPEL in the event 
of a second supplement?

Finance: Exactly. I'm not sure how easy that is, but it should work. One 
problem, for example, would be that if there are very few students in the 
summer semester, this income would go down.

Departments: In what period do we have to spend the budget now?

Finance: Within one financial year, i.e. October to September. That is 
somewhat counterintuitive and contrary to elections, but it is the case. 
What you have already spent since October cannot be read out here.

ARCHIPEL What's the plan for our budget if the Öko?Logisch! is 
reorganised?

Finance: ARCHIPEL would then be added to each cost centre and receive 
a certain percentage from other departments. We would all discuss this 
together.

Speakers: All those in favor of adopting the budget plan as it is now shown 
on the projector now raise your hands.
8/1/0
Yes/No/abstentions
⟶ the budget plan is adopted.

Finance: If you have any questions, please contact us.

AI 5: Opportunity Market
Speakers: Which of you have already signed up for this?  several.
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PFUI Last time the AStA had a large stand and the departments joined in, 
will it be the same again?

Speakers: In an emergency we can share our stand, but you'd better register 
yourselves.

QUARG We're not far into our planning either.

Idea: We could recruit people for the Summer Open Air.

Antira: We have the feeling that it's not worth taking part.

Speakers: Last time it was Fridays, this semester it's a Monday. But I 
understand that.

ARCHIPEL We feel the same way as Antira. It's also always very busy and 
people we want to reach tend to be put off by it. If we had a stand together 
with the AStA, we'd consider joining the market.

AI 6: Various
Spres: Who of you could imagine being a speaker for your department for 
another term? The new term of office starts on 11 June. You can be a 
speaker for as long as you like. The StuPa elects the speakers.

QUARG The QUARG really struggled last year. It's easier for newer people if 
I'm back as a co-referee. I would give it a try. Even if I might be writing my 
Bachelor's degree in a year's time.

WoZi: We'll talk about it again, I can imagine it too.

Theatre: I could imagine doing it again, but from the winter semester 
onwards I would also see if new people are interested.

PFUI We wanted to find new people for it because we're going abroad.

ARCHIPEL We've just voted, so we might vote for them again pro forma.

Unikino: We're looking for people, we have a new person, but they probably 
won't be able to come every week. All the previous speakers have finished 
their studies or are going abroad.

End of Meeting
As there are no further questions, Emil Speaker) closes the meeting at 
1515. 
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Deutsches Protokoll

Wichtige Ankündigungen und Beschlüsse
Die nächste AStASitzung ist am: 15.04.2025

TOP 1: Begrüßung und Regularien
Emil Sprecher*in) eröffnet die Sitzung um1415 Uhr und stellt fest, dass die 
Sitzung  mit 9 Stimmen beschlussfähig ist, 10 inklusive der autonomen 
Referate.

TOP 2: Genehmigung der Protokolle
Vertagt.

TOP 3: Mitteilungen und Anfragen

Mitteilungen der Sprecher*innen
Das ist passiert:

Wir waren auf einer dritten und letzten Klausurtagung, die wir Voyage 
nennen

Wir haben viel zur Petition  “Solidarität statt Sparzwangˮ gearbeitet, sie 
war erfolgreich, wir haben 5000 Stimmen erreicht.

Ein*e Spre hat erreicht, dass die Uni einen Waschtrockner kauft, der 
wird hier im Gebäude stehen, für Handtücher der Küche oder vom Plan 
B und ähnliches. 

Das MIZ hat ein Lichtpanel ausrangiert, das haben wir getestet und 
möchten das im WoZi installieren, damit das Bühnenlicht leichter zu 
steuern wird

Das steht an:

Am Wochenende ist eine große Klausurtagung mit Spre, StuPa Vorsitz, 
HoPo Referent*innen, Senator*innen usw. 

Am 14.04. ist der nächste Markt der Möglichkeiten im Foyer des 
Zentralgebäudes

Es steht nochmal ein Jour Fix mit Herrn Spoun an
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Mitteilungen aus den Referaten
Unikino: Wir haben heute unsere Flyer und Programmhefte für das 
Sommersemester bekommen und verteilen diese. Nächsten Dienstag zeigen 
wir den ersten Film, es ist “Wicked .ˮ Am 16.04. veranstalten wir ein 
Kennenlerntreffen, weil wir brauchen dringend neue aktive Menschen. 

Theater: Wir fangen morgen so richtig mit den Proben an, bis jetzt haben wir 
viel das Stück umgeschrieben und die Inszenierung geplant. Wir freuen uns.

Antira: wir planen auch ein Kennenlerntreffen, weil wir sind auch nicht so 
viele, aber haben viel vor.

WoZi: Wir haben morgen Plenum, zum Beispiel ist die Wand hinter der Bar 
nicht mehr so schön, vielleicht müssen wir neu streichen. Außerdem wollen 
wir eine Jam Session und evtl. ein Konzert planen.

QUARG Wir haben morgen auch ein Treffen. Wir sind gerade etwas hinter 
unserem Zeitplan, zum Beispiel planen wir eine Ringvorlesung gerade. Ich 
bin mir unsicher, ob eine Person von uns bei dem neuen AStA 
Sitzungstermin Zeit hat. 

Spres: Leider ist es sehr schwer, einen Termin zu finden, an dem alle 
können. Letztes Semester zum Beispiel hatte niemand vom Radio und 
von der International Society Zeit, deswegen haben deren Wünsche bei 
der Terminfindung gerade mehr Priorität bekommen. Wenn ein Referat 
nicht teilnehmen kann, lest gut in der Gruppe mit, wir versuchen alle 
Informationen auch so zugänglich zu machen. Sorry.

PFUI Wir fangen gerade wieder an, alles aufzunehmen. Über die 
vorlesungsfreie Zeit ist bei uns wenig passiert. Wir haben am Donnerstag 
unser erstes Plenum, wollen auch nochmal ein offenes Plenum machen. Wir 
haben schon ein paar Ideen für Aktionen.

ARCHIPEL Wir haben einen großen Visioning Prozess, was wir uns für das 
ARCHIPEL vorstellen. Wir planen gerade auch, wie wir ein inhaltliches 
Referat werden können, das beantragen wir bei der nächsten StuPa Sitzung 
Wir bekommen evtl. einen neuen Namen und eine neues Logo. Gerade sind 
wir mit dem Gleichstellungsbüro im Kontakt für ein Networking Programm 
für Studierende mit Beeinträchtigung, das bauen wir gerade auf und planen 
die Finanzierung. Wir treffen uns auch diesen Donnerstag das erste Mal 
wieder. 
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Spres: Ein Bericht vom Öko?Logisch! dieses Referat macht gerade eine 
Pause, bzw. haben sie sich leider auflösen müssen, weil es keine aktiven 
Menschen mehr gab. Ich sehe das als Chance, dass  motivierte Menschen 
neu ein Nachhaltigkeitsreferat gründen.

TOP 4:  Budgetnachtrag
Finanz: Es geht um das AStA Budget und die Verteilung auf die Referate. 
Bevor wir in die Tabelle schauen, kurz zum Hintergrund etwas. Das Budget, 
das ihr als Referat habt, kommt von vier Pfeilern:

Verwaltungspauschale. Davon gehen 9% an die Referate.

Es gibt außerdem die Möglichkeit, Budget aus einem vergangenen 
Wirtschaftsjahr in ein neues mitzunehmen. Vielleicht habt ihr das als 
Referat schon gemacht.

Dann gibt es unter dem Namen des Rücklagenabbaus in diesem 
Wirtschaftsjahr im Ansatz ein Extrabudget für Referate und FGVen 
eingeplant, was nochmal 15% der 9% an Extrabudget gegeben hat und 
basierend auf dem Verhältnis der 9% für Euer Referat habt ihr 15% extra 
bekommen.

Der vierte Pfeiler sind Einnahmen, also Zuschüsse, Spenden oder hart 
verdientes Geld (zum Beispiel das Unikino nimmt Geld ein).

Das ist im Grunde das Geld, was ihr ausgeben könntet. Das Budget was ihr 
habt ist auch ungefähr das, was ihr ausgebt.

Deswegen ist für die Haushaltsplanung für uns wichtig, dass ihr dieses Jahr 
ungefähr das an Budget bekommt, was ihr letztes Jahr hattet, damit ihr 
wieder genau so viel Spielraum habt wie bisher.

Basierend auf den ganzen Einflüssen Einnahmen, Budgetübernahmen, 
Sonderbudget) verteilen sich die 9% nochmal auf die Referate, das heißt ein 
Refertat bekommt einen Anteil der 9%. Das bedeutet, dass wenn in dieser 
Verteilung der 9% sich etwas verändert, dass ihr nicht unbedingt mehr oder 
weniger Budget als letztes Jahr habt, sondern dass mit allem eingerechnet 
ihr ungefähr das gleiche Budget wie letztes Jahr habt.

Und wir sitzen heute hier, um zu beschließen, ob die Prozente so passen, 
oder ob ein Referat unbedingt mehr Budget braucht und ein anderes etwas 
abgeben kann. Das ist der Hebel, an dem wir jetzt etwas anderes 
beschließen können. Das Budget vom Öko?Logisch! ist natürlich mit 
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eingeplant und wir könnten es verwenden für andere Referate, aber das 
ARCHIPEL braucht das vielleicht später, dem konnten wir bis dato noch kein 
Budget zuteilen, weil es noch nicht vom StuPa legitimiert wurde. Wir 
könnten also sagen, dass wir das Budget vom Öko?Logisch! erstmal lassen 
wo es ist und eventuell zum ARCHIPEL verschieben, wenn das dieses dann 
steht.

Wir schauen jetzt die Prozente an, beantworten Eure Fragen und stimmen 
dann darüber ab.

Antira: Was passiert, wenn man ins Minus geht? 

Finanz: Theoretisch gesehen dürft ihr die Kostenstelle überziehen, aber 
irgendwann werden wir sagen, dass wir Euch kein Geld mehr geben. Wir 
probieren, dass keine Privatperson für so etwas aufkommen muss. Man 
muss aber auch mitbedenken, dass wir nie zu 100% wissen, wie viel 
Budget wir zur Verfügung haben, weil wir die Anzahl der Studierenden 
noch nicht kennen und damit die absolute Zahl der 9%. Macht es aber 
bitte einfach nicht.

QUARG Wir haben für die Tuntenshow beim StuPa was beantragt, zählt 
das da mit rein?

Finanz: Nein, das ist ein eigenes Projekt. Wenn man einen 
Projektförderantrag  über 1000 Euro stellt, sind das komplett eigene 
Projekt, die nichts mit der Kostenstelle der Referate zu tun hat. Das ist 
gut zu wissen: wenn ihr Projekte habt, könnt ihr immer im StuPa einen 
Antrag stellen. Aber wenn ihr noch Budget habt, müsst ihr das im Antrag 
offen legen und dann begründen, warum das nicht reicht.

Finanz: Das sind jetzt viele Zahlen. Wenn Ihr grundsätzlich keine großen 
Fragen mehr habt, würde ich Euch jetzt nochmal zeigen, was man auf dem 
Bild sieht. Man hat Ausgaben aus dem letzten Wirtschaftsjahr, eine 
Verteilung von den Einnahmen der Studis, davon gehen 9% als neue 100% 
aufgeteilt auf die Referate, da hat man die absoluten Eurozahlen. Der 
Budgetbetrag kommt dazu, die Einnahmen und das Gesamtbudget 
entstehen, wenn man das Extrabudget dazurechnet. Das Ziel war, dass das 
ungefähr den Ausgaben entspricht. 

Das Extrabudget wird im nächsten Wirtschaftsjahr wegfallen und wir werden 
wieder lediglich die 9% verteilen, davon abgesehen bleiben die Beträge 
ähnlich.
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Spres: Wir greifen auf viele Kostenstellen zu, was bezahlen wir von den 006 
außer unsere Druckkosten?

Finanz: Ihr habt für 1000€ einen Tisch gekauft, der wurde davon bezahlt. 
Zudem musste Euer Budget nicht angeglichen werden, weil ihr noch 
einen Übertrag hattet. Ähnlich ist es bei der politischen Bildung und dem 
Sommerfest. Wir haben darauf geachtet, dass der inhaltlichen Arbeit von 
den Referaten genug Budget zufließt. 

Antira: Kann das Antira auf den Topf für politische Bildung zugreifen?

Finanz: Das kommt auf das Projekt an, ist aber grundsätzlich möglich. 
Das ist keine riesige Kostenstelle und zum Beispiel läuft die Bildungsreihe 
gerade darüber, aber eigentlich ist sie für solche Projekte da.

Finanz: Im Idealfall hat man keine Überträge, weil man etwas mit dem Geld 
bewirkt und bei zu hohen Überträgen wird es auch kompliziert. 

Spres: Es wäre schade, wenn über 1000€ ein Semester lang rumliegen, weil 
sie für das Öko?Logisch! eingeplant sind, die aber sich aufgelöst haben. Sie 
direkt für etwas anderes zu verwenden würde sich aber auch komisch 
anfühlen. Müssen wir bis zum nächsten Wirtschaftsjahr warten, bis das 
ARCHIPEL eine eigene Kostenstelle haben kann?

Finanz: Ja, aber das Warten ist nicht so lang. Der aktuelle Nachtrag ist 
relativ früh. Es wird wahrscheinlich ausnahmsweise einen zweiten 
Nachtrag geben. 

Spres: Das heißt, dass in diesem Wirtschaftsnachtrag  es eine Lücke 
beim Öko?Logisch! gibt, wir die Kostenstelle nicht weiter belasten und im 
Falle eines zweiten Nachtrags das Geld dem ARCHIPEL zur Verfügung 
stellen?

Finanz: Genau. Ich bin mir nicht sicher, wie leicht das ist, es sollte aber 
klappen. Ein Problem wäre zum Beispiel noch, dass wenn es im 
Sommersemester sehr wenig Studierende gibt, diese Einnahmen runter 
gehen.

Referate: In welchem Zeitraum müssen wir das Budget jetzt ausgeben?

Finanz: Innerhalb eines Wirtschaftsjahrs, also Oktober bis September. 
Das ist etwas kontraintuitiv und gegenläufig mit Wahlen, aber ist so. Das, 
was ihr seit Oktober schon ausgegeben habt, kann man hier nicht 
herauslesen.
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ARCHIPEL Was ist denn der Plan für unser Budget, wenn das Öko?Logisch! 
sich neu formiert?

Finanz: Dann würde das ARCHIPEL zur jeder Kostenstelle dazukommen 
und einen gewissen Prozentsatz von anderen Referaten abbekommen. 
Das würden wir auch alle zusammen besprechen.

Spres: Alle, die dafür sind, den Haushaltsplan, so wie er jetzt am Beamer 
angestrahlt wird, anzunehmen, heben jetzt die Hand.

8/1/0

Ja/Nein/Enthaltungen

⟶ der Haushaltsplan ist angenommen.

Finanz: Bei Fragen kommt gern auf uns zu.

TOP 5: Markt der Möglichkeiten
Spres: Wer von Euch hat sich dafür schon angemeldet?  mehrere.

PFUI das letzte Mal gab es ja vom AStA einen großen Stand und die 
Referate sind dazugekommen, ist das wieder so?

Spres: Im Notfall können wir unseren Stand teilen, aber meldet Euch lieber 
selbstständig an.

QUARG Wir sind auch nicht weit in unserer Planung. 

Idee: Wir könnten für das Sommer Open Air da Leute anwerben.

Antira: Wir haben das Gefühl, es lohnt sich nicht, dass wir da mitmachen.

Spres: Das letzte Mal waren das Freitage, dieses Semester ist es ein 
Montag. Aber ich verstehe das.

ARCHIPEL Uns geht es wie dem Antira. Zudem ist es immer sehr wuselig 
und Leute, die wir erreichen wollen, sind davon eher abgeschreckt. Bei 
einem Stand gemeinsam mit dem AStA würden wir eher dazukommen.

TOP 6: Verschiedenes
Spres: Wer von Euch könnte sich vorstellen, nochmal eine Amtszeit 
Referent:in zu sein? Die neue Amtszeit beginnt am 11.06. Man kann so lang 
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Referent:in sein wie man möchte. Das StuPa wählt die Referent:innen. 

QUARG Das QUARG wäre fast unter gegangen letztes Jahr. Es ist einfacher 
für neuere Leute, wenn ich als Co-Referent:in wieder dabei bin. Ich würde 
es probieren. Auch, wenn ich eventuell in einem Jahr Bachelor schreibe.

WoZi: Wir besprechen uns nochmal, ich kann mir das auch vorstellen.

Theater: Ich könnte mir das wieder vorstellen, würde aber ab 
Wintersemester auch schauen, ob neue Leute Lust darauf haben.

PFUI Wir wollten nochmal neue Leute dafür finden, weil wir ins Ausland 
gehen.

ARCHIPEL Wir haben gerade erst gewählt, die würden wir ggf. pro forma 
nochmal wählen.

Unikino: Wir suchen nach Leuten, wir haben eine neue Person, aber die wird 
es wahrscheinlich nicht schaffen, jede Woche zu kommen. Alle bisherigen 
Referent:innen sind mit dem Studium fertig oder gehen ins Ausland.

Sitzungsende
Da es keine weiteren Fragen gibt, schließt Emil Sprecher*in) die Sitzung um 
1515 Uhr.
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